



Pfarrer Peter Mayr segnete die Traktoren.

Foto: Hintner

Traktorenliebhaber trafen sich zur Segnung in Buch

Traktoroldtimer und neuere Modelle auf Ausfahrt

BUCH (h.h.). Die Idee zum Oldtimer-Traktortreffen hat der Valterwirt Franz Steirer (Gutschi) vor zwei Jahren. Beim zweiten Treffen kamen mehr als 35 Traktorfans mit ihren fahrbahnen Untersätzen zusammen. Sie machten bei herrlichem Wetter eine Ausflugstour über Wiesen und Wälder rund um Rotholz und St. Margarethen. Für das leibliche Wohl wurde genauso gesorgt wie

für musikalische Unterhaltung. Gekommen waren nicht nur die Vertreter der Landwirtschaft, sondern auch der Traktorclub aus Münster mit 16 Oldtimern, dabei aber auch zwei Damen am Steuer ihres Traktors. Zu sehen waren Modelle aller Art.

Pfarrer Peter Mayr segnete Fahrzeuge und ihre Lenkerinnen und Lenker, damit sie von den Ausfahrten gesund zurückkommen.

Simon (7) war der jüngste Traktorfahrer

BUCH (h.h.). Simon (7) war der jüngste Traktorfahrer, der mit Vater Richard, einem Neben-erwerbsbauern, unterwegs war. Richards Hobby ist das Traktorfahren. Von diesem Virus angesteckt ist auch sein Sohn Simon, der die ganze Strecke selbst gefahren war. Papa greift nur ein, wenn es brenzlig wird. „Mama ist davon nicht so begeistert, sie ist immer froh, wenn wir von den Ausflügen gesund zurückkommen“, plauderte Simon aus der Schule. Papa Pfluger ist stolz auf das gemeinsame Hobby.